



『四中ゆないと』は、四中生の放課後の主体的なアントレプレナーシップ活動。
農業×ビジネスを通して、地域と共に未来を作り上げていく取り組みです。
ちなみに『ゆないと』uniteとは、団結させる・結束させるなどの意味があります。
一致団結の思いを込めて、初期メンバーが命名しました。

- 4～ 5月 前年度からの継続メンバーで、新規メンバー募集を行いました。
ポスターや放送で呼びかけたり、説明会を行なったりしました。
畑では堆肥のすき込み作業。1tの腐葉土をまいて作物を植える準備を整えました。
- 6月 さつま芋の苗を植え、土(堆肥)について勉強です。
- 7～ 8月 畑の作業を進めながら、商品リサーチや原価について、商品開発についての勉強をしました。
- 9～10月 収穫準備と商品開発を並行して進めました。畑の手入れも欠かせません。

*最近の様子は…

11月16日(水)

収穫完了!

畑の全てのさつま芋を収穫しました。

今年はなかなかの出来。

しっかりと実っていました。



11月21日(水)

収穫量から、予定の商品・製造数は作れるのかを確認しました。

販売価格は『赤字にしないこと』を念頭に、いろいろ相談しています。



Facebook ページで活動の様子をご覧ください⇒<https://www.facebook.com/4chu.unite/>